

Brugg: Hochburg des Pontonier-Sports

Delegiertenversammlung Schweiz. Pontonier-Sportverband



(msp) - Mehr als 150 Pontonier-Sportler aus insgesamt 41 Vereinen besuchten am letzten Samstag im Brugger Schachen die 123. Delegiertenversammlung. Als Gastgeber und Organisator zeichnete der Pontonier-Sportverein (PSV) Brugg.

Unter den rund 70 Pontonieren, die für ihre langjährige, aktive Mitgliedschaft geehrt wurden, waren auch drei des PSV Brugg. Robert Wehrli, für 25 Aktiv-Jahre (rechts im Bild), Roland Baldinger für 40 Aktiv-Jahre (abwesend) und Herbert Leber für 50 Aktiv-Jahre (links im Bild).

Pontonier-Urgestein Ruedi von Arx (Mitte) wurde mit einer Speziallehre überrascht. Unter anderem war er 17 Jahre lang Fahrchef gewesen, von 1977 bis 1994 hatte er als Präsident des PSV Brugg geamtet. Ausserdem wacht er seit 1995 als Hauswart über das Vereinshaus – und last but not least ist er der Erfinder des «Oldies Cup». Die Spezial-Wettkampffahrten für Veteranen finden bereits seit fünf Jahren statt und haben inzwischen einen festen Platz im Wettkampfkalendar der Schweizerischen Pontonier-Sportverbandes erhalten.